
Siracusa.  Ricci  di  mare,
scatta  il  fermo  biologico
fino al 30 giugno
Al via il fermo biologico per la pesca del riccio di mare.
Come  ogni  anno,  dal  primo  maggio  al  30  giugno  scatta  il
divieto,  a  garanzia  del  ripopolamento  della  specie.  A
ricordare lo “stop” è la Capitaneria di Porto di Siracusa.
Vietato qualsiasi tipo di pesca dei ricci di mare, sia da
parte di pescatori professionali, sia da sportivi. “No” anche
alla  detenzione  e  vendita.  Chi  contravviene  a  queste
disposizioni rischia la confisca del pescato, degli attrezzi
utilizzati e sanzioni amministrative da mille a 6 mila euro.
Per  il  restante  periodo  dell’anno,invece,   vigono  le
disposizioni  che  impongono  un  limite  massimo  di  cattura
giornaliero di 50 esemplari per i pescatori sportivi e 1000
per  i  pescatori  professionali,  oltre  alla  necessaria
documentazione  attestante  la  tracciabilità  degli  stessi  da
esibire  all’atto  del  controllo  presso  rivenditori  e
ristoratori. Proprio ai ristoratori, ma anche ai consumatori,
la Capitaneria di Porto lancia un appello chiaro, affinché
“responsabilmente evitino di richiedere polpa di riccio, per
non incentivarne la cattura”.

Siracusa.  Sindacato  dei
giornalisti,  nuovo  direttivo
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provinciale.  Chiaramonte
segretario
Damiano  Chiaramonte  torna  alla  guida  del  sindacato  dei
giornalisti  siracusani.  Questa  mattina,  nella  sede  di
Confcommercio Siracusa, sono stati eletti i componenti del
nuovo  direttivo  provinciale.  Ne  fanno  parte,  oltre  a
Chiaramonte, il vice segretario Seby Spicuglia (collaboratore
del  quotidiano  “La  Sicilia”  e  redattore  dell’emittente
televisiva Tris) e il tesoriere Carmelo Maiorca, direttore del
periodico di satira “L’Isola dei cani” e curatore delle guide
Slow Food in Sicilia. Chiaramonte, 45 anni, sposato e padre di
due  figli,  succede  ad  Aldo  Mantineo  ,  che  ha  guidato  il
sindacato dal 2010 insieme ad Isabella Di Bartolo e Massimo
Ciccarello.  L’elezione  è  stata  preceduta  da  un  ampio  ed
articolato  dibattito  arricchito  dalla  presenza  e  dal
contributo del segretario regionale, Alberto Cicero.”Non sarà
semplice  dare  continuità  all’ottimo  ed  appassionato  lavoro
svolto  da  chi  mi  ha  preceduto  –  ha  affermato  il  nuovo
segretario – ma garantisco il massimo impegno per raggiungere
gli  obiettivi  individuati  nel  mio  programma:  dotare  il
sindacato  siracusano  di  una  sede  stabile;  coinvolgere  e
rendere parte attiva dell’associazione i colleghi dei nuovi
media;  rafforzare  e  ampliare  i  servizi  agli  associati;
rilanciare il ruolo della categoria nella comunità e ridare
dignità  professionale  ai  giornalisti  siracusani  che  devono
ritrovare unità al proprio interno”.Chiaramonte, direttore del
network  televisivo  Medical  Excellence  Tv,  è  già  stato
segretario  provinciale  dell’Assostampa  di  Siracusa  per  due
mandati, dal 2005 al 2010.
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Siracusa.  Viabilità,
"incidenti"  diplomatici  tra
deputati regionali. Veleni a
oltranza  tra  Marziano  e
Vinciullo
Scambi di accuse a vicenda, meriti da intestarsi (a tutti i
costi?). Prosegue con toni sempre più piccati il “botta e
risposta” a distanza tra i deputati regionali, Bruno Marziano
del  Pd  e  Vincenzo  Vinciullo  di  “NCD”  sulla  viabilità  del
Siracusano. Nei giorni scorsi, Marziano, Pippo Gianni e Marika
Cirone Di Marco hanno preso parte ad un incontro con i vertici
regionali dell’Anas, del Consorzio delle Autostrade Siciliane
e  con  l’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Nino
Bartolotta.  Al  termine  della  riunione,  i  parlamentari
siracusani  dell’Ars  hanno  espresso  soddisfazione  per  la
conclusione, anticipata dei lavori sull’asse principale della
strada  statale  124  e  per  la  garanzia  che  il  resto  degli
interventi non influirà sul traffico. Motivo di serenità anche
la  notizia  secondo  cui  gli  interventi  sulla  Maremonti
potrebbero essere consegnati prima del previsto, mentre sono
già in fase di consegna i lavori per il rifacimento del manto
stradale  dell’autostrada  Siracusa-Gela  lungo  i  tratti
Siracusa-Cassibile  e  Noto-Rosolini.  A  queste  notizie,
Vinciullo ha aggiunto delle critiche, legate , tra le altre
considerazioni, alla necessità di ripulire i margini della
Maremonti. Rammaricato per questo comportamento, Marziano ha
“bacchettato”  il  collega.  Questa  mattina,  ennesimo  ritorno
sull’argomento. Vinciullo ironizza su quello che definisce “il
maldestro  tentativo  dei  tre  deputati  regionali  di
impossessarsi del lavoro altrui”. Il deputato regionale di
“NCD” definisce i colleghi “i tre cavalieri dell’Apocalisse”,
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che “hanno scoperto l’acqua calda, venendo a conoscenza di
fatti  già  noti  da  tempo.  Gesta  –  prosegue  Vinciullo-
arricchite dal racconto secondo cui sarebbe stato possibile
inserire nell’elenco delle opere finanziate il viadotto di
Scala Greca, dimenticando che l’assessore alle Infrastrutture
non ha alcuna competenza in materia. “

Siracusa.  Viabilità,
"incidenti"  diplomatici  tra
deputati regionali. Veleni a
oltranza  tra  Marziano  e
Vinciullo
Scambi di accuse a vicenda, meriti da intestarsi (a tutti i
costi?). Prosegue con toni sempre più piccati il “botta e
risposta” a distanza tra i deputati regionali, Bruno Marziano
del  Pd  e  Vincenzo  Vinciullo  di  “NCD”  sulla  viabilità  del
Siracusano. Nei giorni scorsi, Marziano, Pippo Gianni e Marika
Cirone Di Marco hanno preso parte ad un incontro con i vertici
regionali dell’Anas, del Consorzio delle Autostrade Siciliane
e  con  l’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Nino
Bartolotta.  Al  termine  della  riunione,  i  parlamentari
siracusani  dell’Ars  hanno  espresso  soddisfazione  per  la
conclusione, anticipata dei lavori sull’asse principale della
strada  statale  124  e  per  la  garanzia  che  il  resto  degli
interventi non influirà sul traffico. Motivo di serenità anche
la  notizia  secondo  cui  gli  interventi  sulla  Maremonti
potrebbero essere consegnati prima del previsto, mentre sono
già in fase di consegna i lavori per il rifacimento del manto
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stradale  dell’autostrada  Siracusa-Gela  lungo  i  tratti
Siracusa-Cassibile  e  Noto-Rosolini.  A  queste  notizie,
Vinciullo ha aggiunto delle critiche, legate , tra le altre
considerazioni, alla necessità di ripulire i margini della
Maremonti. Rammaricato per questo comportamento, Marziano ha
“bacchettato”  il  collega.  Questa  mattina,  ennesimo  ritorno
sull’argomento. Vinciullo ironizza su quello che definisce “il
maldestro  tentativo  dei  tre  deputati  regionali  di
impossessarsi del lavoro altrui”. Il deputato regionale di
“NCD” definisce i colleghi “i tre cavalieri dell’Apocalisse”,
che “hanno scoperto l’acqua calda, venendo a conoscenza di
fatti  già  noti  da  tempo.  Gesta  –  prosegue  Vinciullo-
arricchite dal racconto secondo cui sarebbe stato possibile
inserire nell’elenco delle opere finanziate il viadotto di
Scala Greca, dimenticando che l’assessore alle Infrastrutture
non ha alcuna competenza in materia. “

Avola. A fuoco la Megane di
un  settantenne  parcheggiata
in via Guerrini
Auto  in  fiamme  nella  notte  ad  Avola.  Gli  agenti  del
commissariato sono intervenuti in via Guerrini per l’incendio
di una Renault Megane di proprietà di un uomo di 70 anni. Lo
spegnimento del rogo è stato affidato ai Vigili del Fuoco.
Indagini in corso per risalire all’origine dell’incendio.
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Siracusa.  Immigrazione,
Garozzo:  "Nessun  allarme
malattie  nei  centri  di
accoglienza della città"
Nessun allarme su casi di particolari malattie che riguardino
gli immigrati ospitati nei centri di accoglienza di Siracusa.
La rassicurazione arriva dal sindaco, Giancarlo Garozzo, che
interviene  così  su  un  dibattito  partito  da  Facebook  sul
presunto  rischio  di  contagio  di  malattie  “importate”  dai
migranti.  “Siamo in constante contatto – afferma il primo
cittadino–  con  la  prefettura  e  l’Asp.  E’  chiaro  che  la
situazione  rispetto  all’anno  scorso  nonostante  gli  aumenti
degli  sbarchi  è  decisamente  migliorata  per  la  città  di
Siracusa. L’operazione “Mare Nostrum”, come dimostrato anche
in questo fine settimana, consente di soccorrere i migranti in
mare  e  di  pianificarne  la  destinazione  nei  centri  di
assistenza  e  soggiorno  italiani.  Gli  sbarchi  –  prosegue
Garozzo – riguardano i porti di Augusta, Pozzallo e Porto
Empedocle riducendo al minimo indispensabile la presenza dei
migranti  nelle  strutture  presenti  nel  nostro  comune”.  Il
sindaco ribadisce che non esiste alcun allarme malattie in
questo territorio e invita “tutti alla calma e ad evitare
inutili strumentalizzazioni”. Poi Garozzo si fa ancora più
chiaro e ricorda che “il procurato allarme è un reato e che
non bisogna dimenticare che parliamo di persone meno fortunate
di noi, che spesso fuggono da paesi in cui la loro vita è
seriamente minacciata da guerre o da condizione di estrema
povertà”.
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Siracusa.  Immigrazione,
Garozzo:  "Nessun  allarme
malattie  nei  centri  di
accoglienza della città"
Nessun allarme su casi di particolari malattie che riguardino
gli immigrati ospitati nei centri di accoglienza di Siracusa.
La rassicurazione arriva dal sindaco, Giancarlo Garozzo, che
interviene  così  su  un  dibattito  partito  da  Facebook  sul
presunto  rischio  di  contagio  di  malattie  “importate”  dai
migranti.  “Siamo in constante contatto – afferma il primo
cittadino–  con  la  prefettura  e  l’Asp.  E’  chiaro  che  la
situazione  rispetto  all’anno  scorso  nonostante  gli  aumenti
degli  sbarchi  è  decisamente  migliorata  per  la  città  di
Siracusa. L’operazione “Mare Nostrum”, come dimostrato anche
in questo fine settimana, consente di soccorrere i migranti in
mare  e  di  pianificarne  la  destinazione  nei  centri  di
assistenza  e  soggiorno  italiani.  Gli  sbarchi  –  prosegue
Garozzo – riguardano i porti di Augusta, Pozzallo e Porto
Empedocle riducendo al minimo indispensabile la presenza dei
migranti  nelle  strutture  presenti  nel  nostro  comune”.  Il
sindaco ribadisce che non esiste alcun allarme malattie in
questo territorio e invita “tutti alla calma e ad evitare
inutili strumentalizzazioni”. Poi Garozzo si fa ancora più
chiaro e ricorda che “il procurato allarme è un reato e che
non bisogna dimenticare che parliamo di persone meno fortunate
di noi, che spesso fuggono da paesi in cui la loro vita è
seriamente minacciata da guerre o da condizione di estrema
povertà”.
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Siracusa. Treni da Siracusa a
Fontane  Bianche  in  estate,
servizio  garantito  solo  nei
giorni feriali?
Partirà l’8 giugno il servizio annunciato lo scorso febbraio
dalla  direzione  di  Trenitalia,  che  prevede  fermate  alla
“stazione” di Fontane Bianche dei treni della tratta Siracusa
-Modica/Ragusa/Gela. I treni che consentiranno a residenti e
turisti  di  raggiungere  la  zona  balneare  partiranno  in
mattinata e fino al tardo pomeriggio (10:10, 12:53, 13:58,
14:25, 16:35, 17:37, 19:22), ma soltanto nei giorni feriali.
Il servizio sarà attivo per tutto il periodo estivo. Motivo di
soddisfazione per il deputato regionale, Vincenzo Vinciullo,
che nei prossimi giorni chiederà maggiori dettagli e garanzie
alla società che gestisce le ferrovie. “L’impegno assunto sarà
rispettato- garantisce Vinciullo- e del resto sarebbe assurdo
aspettare ancora. Sono passati anni da quando, in pompa magna,
la stazione di Fontane Bianche è stata inaugurata per poi
rimanere inutilizzata”.

Calcio,  Promozione.  A  Porte
chiuse  l'incontro
Comprensorio Normanno -Sicula
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Leonzio
Si disputerà a porte chiuse, senza pubblico,  l’incontro di
calcio  tra  Comprensorio  Normanno  e  Leonzio,  valevole  per
l’andata di play off del campionato di promozione girone “C”,
in  programma  per  domenica  pomeriggio  alle  16  allo  stadio
“Falcone-Borsellino” di Paternò. Lo ha disposto il prefetto di
Catania, “a tutela dell’incolumità e sicurezza pubblica”.

Siracusa. Preleva mille e 600
euro dalle Poste, rapinato in
via Vanvitelli
Rapina ieri mattina in via Vanvitelli , a Siracusa. Un uomo di
75  anni  è  stato  bloccato  da  un  giovane  che,  dopo  averlo
strattonato, ne ha provocato la caduta, mentre un complice gli
sfilava dalla giacca mille e 600 euro, che il pensionato aveva
appena  prelevato  dall’ufficio  postale  di  viale  Zecchino.
Subito dopo avere afferrato il denaro, i due malviventi si
sono dileguati a bordo di uno scooter, facendo perdere le
proprie  tracce.  Indagano  gli  uomini  delle  Volanti.  E’
probabile che i due rapinatori abbiano seguito ogni movimento
dell’uomo,  dall’ufficio  postale  fino  alla  vicina  strada
secondaria e, quindi, con minori rischi di essere “disturbati”
e visti.
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